

4月新歓の大高揚へ!

2018年3月27日
No.506

Tel 03-3651-4861
mail_cn001@zengakuren.jp
http://www.zengakuren.jp/

全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信



日比谷野外音楽堂での 斎藤委員長のアピール!

本日この後は、力強いデモをやっていきましょう!

安倍政権をまとめて監獄にぶち込むときが来ました! 森友事件で、国有財産を約8億円値引きして「オトモダチ」にあげた。本当にふざけた話です。その事実を隠すために公文書改ざんまでやった。一方で、私たちの生活に目を向け



JR品川駅高輪口に450人が結集して大会を弾劾!



れば、少し前の話ですが「温かいご飯が食べたい」と2週のお湯を盗んだことで逮捕された「事件」もありました。安倍首相は言います、「日本は法治国家ですごい国だ」と。笑わせるな！ そう誇るんだったら安倍が監獄に行くべきです。

安倍首相が監獄に入るべき理由は、森友事件で国有財産を不当に売り払ったということだけではありません。私は、森友事件は一つの結果にすぎないと思っています。公教育では、例えば日教組のみなさんの闘いがあるから、「安保法制国会通過よかったです」と唱和させるような幼稚園なんてつくれるわけない。だから安倍は、籠池という日本会議のオトモダチを使って、民営化した学校をつかって、そのために便宜供与を図った。結果、あの事件が起きたわけじゃないですか。結局、安倍首相が進めてきた戦争政治、改憲に向かう流れそのものが、この不正の本当の原因です。だから私は、安倍首相の改憲策動、この国を再び戦争できる国にしようとする政治がそもそも犯罪だと思っています。

昔からずっとそうだったじゃないですか！ 1917年ロシア革命を受けてのシベリア出兵の時、米を不当にため込んで軍隊に売る、その結果米がインフレした(米騒動が起きた)。1945年までの第二次大戦でも、本当に多くの悲惨なことが行われました。この100年間で「合法だ」と言われたから朝鮮半島は植民地にされ、沖縄には米軍基地が強引につくられてきました。そうやってこの国はずっと続いてきました。

今の安倍政権のやり方を見て「昔の自民党は良かった」と言う人もいますが、考えてみて下さい。例えば1974年にノーベル平和賞をもらった佐藤栄作首相は、沖縄に核を持ち込んだ本人だったんですよ?! 「非核三原則の提唱」でノーベル平和賞もらっという、全世界をだました大ペテン師、それが自民党だったんです。ずっとそうやって生きてきた連中なんです。この政治そのものが本来犯罪であり、裁かれなくちゃいけない。

大学でも森友事件と同じようなことが起きています。改憲をめぐる「大学の学費無償化」ということも言われています。みなさん、この中身が何かをご存じでしょうか？

この間言われているように、大学の学費を無償にするのは文科省の「評価」を通った大学だけ。茂木人づくり革命担当相に言わせれば「国家の政策に都合のいい大学だけを学費無償化する」。これは森友事件と同じです。これが改憲です。

こうやって僕らの生活が国家にいいようにされ、僕らの生活が一部の人間にいいようにされる。この政治そのもの、この社会そのものを許すわけにはいきません！ 社会を回し



ロイター通信が斎藤委員長に取材！（後に記事に）



ているのはどこまでいっても最後は人間の労働です。僕らが自分じゃないと思わせるその瞬間——「仕事だからやっているだけ」「大学の授業だから受けているだけ」——そこには自分がない——そう思われているその瞬間にこそ、僕らは本当はこの社会をつくっているんです。本当の社会の主人公は僕ら自身です。今こそ思い知らせるべきです、この腐った政治に対して！

先ほど沖縄の富田晋さんからも言われたように、ゼネラルストライキで、誰がこの社会を動かしているのかを教えてやらなければいけません。そのための学生や労働者の団結した力を甦らせていきましょう。それを基盤に、「改憲・戦争阻止！大行進」を発展させて、朝鮮戦争へ向かう改憲策動を止めていきましょう。安倍政権を今こそ監獄に送る力を、僕ら自身の現場から作り出していきましょう。本日のデモ、ともに力強くやっていきましょう！